
第1543回例会記録　平成22年7月13日（火）  2/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞　	 安藤登会長
川崎北RC　　波木井輝昭様　相良久征様
川崎稲生RC　会長　小林美千雄様
　　　　　　 幹事　佐保田理一様
　川崎北RC  波木井輝昭様「本日は地区大会の参加促
進キャンペーンで参りました。大会初日はRI会長代理
を招いております。また初日はジジュン氏、2日目は元
総理大臣の小泉純一郎氏の記念講演もあります。大会
成功のご協力をよろしくお願いいたします」。　
　川崎稲生RC会長　小林美千雄様「20周年記念では、
大変お世話になりました。兄弟クラブの百合丘RCを手
本にがんばりたいと思います。よろしくお願いいたし
ます」。

＜会長報告＞　	 安藤登会長
　先に持ち回り理事会の報告をいたします。
・川崎麻生RC　岸アイ会員の香典の件　10,000円で承

認されました。
・麻生区民まつり協賛金の件　10,000円協賛いたしま

す。
・麻生観光協会会費の件　5,000円で承認されました。
　以下、会長報告です。
1. 地区拡大増強セミナーアンケート
　7/16（金）締切り　会員増強委員長に依頼いたします。

2. 地区大会「記念チャリティーゴルフ大会」のお知ら
せ　9/13（月）戸塚カントリーゴルフ倶楽部　

　8/10（火）締切り　参加費10,000円　ゴルフ同好会まで
3. 2010年度　横浜東ローターアクトクラブ　8月第1例

会のご案内
　8/1（日）　横浜港大桟橋　RC登録料　6,000円
4. 麻生区社会福祉協議会会費納入のお願い
　8/6（金）　締切り　会費5,000円
5. 麻生観光協会会費納入のお願い
　8/13（金）　締切り　会費5,000円

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　川崎南RC　川崎中RC　川崎とどろきRC
　　　　　川崎西RC　川崎麻生RC
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
　　　　　川崎高津RC　川崎南RC
＊その他　
・クラブ委員会活動計画書が各クラブより届いていま

す。
・メークアップに行かれる方は、日にちが変更になっ

ていますので、お気をつけてください。

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　川崎北RC　波木井輝昭様、相良久征様→「本日、地
区大会への参加のお願いに参りました。どうぞよろし
くお願いいたします」。川崎稲生RC会長　小林美千雄
様、幹事　佐保田理一様→「表敬訪問で伺いました。1
年間よろしくお願いいたします」。当クラブより　安

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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藤登会長→「川崎北RC　波木井様、相良様、川崎稲生
RC　小林会長様、佐保田幹事様、ようこそ」。山口篤
幹事→「川崎北RC　波木井様、相良様、川崎稲生RC　
小林会長様、佐保田幹事様、ご苦労様です｣。大矢会員
→｢ユニセフから感謝状をいただきました」。関山会員
→「久しぶりのSAです」。以下、感謝をこめてニコニコ
へ。東会員、井上勇会員、鈴木会員、渡邊会員、安藤
亨会員、野島会員、中島健児会員、山崎会員、北島会員、
伊丹会員、白井会員、内藤会員、井上久会員、寺尾会員、
玉井会員、碓井会員、結城会員、中島眞一会員、鴨志
田会員、安藤志子会員、嶋会員、山口福枝会員、高田
会員、中村会員、佐々木会員。

＜ロータリー財団＞	 北島委員長
　安藤登会長→「14年目になります。よろしくお願いい
たします」。山口篤幹事→「7月1日で丸2年がたちました。
今年1年、幹事を頑張りますのでよろしくお願いいたし
ます」。尾崎会員→「20数年続けられたことに感謝して
おります」。白井会員→「入会祝いをありがとうござい
ました。今年15才になりました」。結城会員→「入会28
年目になりました」。山口福枝会員からもいただきまし
た。

<米山奨学委員会>	  伊丹委員長
　山崎会員→「生誕記念」。関山会員→「ハッピーバース
ディを記念して」。寺尾会員→「生誕記念」。碓井会員→

「誕生祝ありがとう」。安藤志子会員→「夫の誕生祝い、
ありがとうございます」。伊丹会員→「担当なので早め
にはらいます」。

＜出席委員会＞　	 安藤志子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ奉仕委員会＞　	 安藤亨委員長
　当クラブの会長指針は会員相互の親睦・融和で、有
意義な時間の共有とあります。これはクラブ奉仕の原
点そのもので、クラブ奉仕委員会はより重要な位置を
担うことと思います。当クラブは非常にアットホーム
な一体感が伝統的であります。中でも親睦委員会では
この雰囲気をつねに持って活動し、会員の皆様が楽し
める計画を用意しているとのことです。また年度の途
中に活動を一度ふりかえり、色々な意見をいただけれ
ばと考えています。会員増強についても、クラブ奉仕
委員会の活性化という点で、1人、2人でも増強に力を
入れていければ活性化につながると考えています。各
委員長、会員各位のご協力をいただき、1年間どうぞよ
ろしくお願いいたします」

＜職業奉仕委員会＞　	 中村委員長
　職業奉仕とは、自らが一生懸命働くということが、
結果として職業を通じて社会に貢献することです。ク
ラブとしてみんなで何かをやろうというものではあり
ませんが、クラブの恒例行事でもある職場訪問は今年
も実施したいと思います。また仕事をする、お金を稼
ぐという事に対して意識が低いと感じる若い世代に、
自分が一生懸命働くことが、自分だけではなく、会社
や地域、そして国や世界の利益になり、社会貢献につ
ながっていくということを伝えていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。
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